



## Y ADEMÁS

**Descarta PAN  
juicio político**

El copresidente de la Subcomisión de Examen Previo de la Cámara de Diputados, Felipe Fernando Macías, sostuvo que “no habrá juicio político” contra los ministros de la Corte, pues la instancia encargada de esos procesos no se prestará a “vendettas políticas”. En un videomensaje en redes sociales, el diputado del PAN respondió a los amagos del senador morenista Ricardo Monreal respecto a iniciar juicio político contra integrantes del máximo tribunal de justicia por invalidar plan B electoral.